



C'est avec une profonde tristesse que nous disons adieu à notre chère collaboratrice et amie

Alessia Ansermet

Après une longue maladie, Alessia nous a quittés beaucoup trop tôt le 6 mai 2020 à la veille de son 53ème anniversaire.

Durant ses seize années d'activité au sein de notre bureau, Alessia a été une collègue compétente, intègre et très appréciée. Elle s'est dévouée corps et âme pour ses collègues et nos clients.

Avec Alessia nous perdons une des plus authentiques personnalités de notre bureau.

Nos sincères condoléances vont à son époux, Jean-Claude, ses enfants Mélanie et Alexandre et ses petits-enfants.

Adieu Alessia et merci... !

Avec notre plus profonde sympathie et au nom de la Direction et tous les collègues de MCM Fiduciaire Sarl à Lausanne et à Brent.

« Le malheur de l'avoir perdue ne doit pas nous faire oublier le bonheur de l'avoir connue »